

Résultat : Ils se sont soumis pour la plupart. Une seule, Mme Pharand continue à poursuivre son idéal... Mme Pharand est donc ramportée au Collège des Médecins, et il appert qu'une action sera immédiatement intentée contre elle.

*Les médecins non licenciés.* — Le secrétaire fait rapport que lors de la dernière réunion, trois médecins pratiquaient sans licence dans notre district. A la demande de l'Association des avis formels leur interdisant toute pratique, furent adressés à chacun d'eux. Résultat : L'un a depuis obtenu sa licence, un deuxième a laissé notre district pour aller s'installer dans le comté de Terrebonne, et un troisième continue de pratiquer sans permis, comme il l'a fait depuis plusieurs années, alléguant que tôt ou tard, il se régularisera.

*Rapport des cas de pratique.*

Un cas de méningocèle congénital (enfant de 8 mois), par M. M. Powers.

Un cas de maladie d'Addison, par M. Metcalf.

Lecture d'un travail du Dr L. R. P. Campbell, sur l'étiologie de la tuberculose rénale, par M. S. W. Cummings.

L'assemblée fut close sur un vote de condoléance à la famille de notre confrère, M. J. A. Larue, que la fièvre endémique de Hull, nous a ravi dans les derniers six mois.

Au dire de ceux qui ont eu le plaisir de le connaître, M. Larue fut un médecin distingué, en même temps qu'un littérateur fort apprécié.

La prochaine réunion aura lieu à Hull, dans les derniers jours de juin ; les conférenciers de la circonstance seront MM. S. W. Cummings et J. Sicard.

*Le Secrétaire,*

J.-E. D'AMOURS.

